

Les espaces théoriques de la Convention de Radio et de Télévision s'ouvrent à La Havane



La Havane, 26 octobre (RHC).- La Convention de Radio et de Télévision « Cuba 2015 » a ouvert aujourd'hui ses espaces théoriques avec des conférences magistrales parmi lesquelles figure celle de la présidente de la chaîne multinationale « Telesur », Patricia Villegas qui a exposé les expériences de ce média dont l'objectif est de donner une vision alternative aux grandes transnationales de l'information.

Le programme de la seconde journée de la rencontre, à laquelle prennent part des spécialistes de plus de 35 pays, inclut des travaux du secrétaire général du Programme de Télévision Éducative Ibéro-latino-américaine, Alberto Ferrer et du président du Réseau de Médias Communautaires et Alternatifs de l'État vénézuélien d'Anzoátegui, Jesús Rodríguez, entre autres.

Au cours de cette journée, se poursuivront les expositions, les ventes et les présentations de livres, dans le but de construire un espace commun d'intérêt pour les professionnels de la radio et de la Télévision.

Dans le cadre des activités de la Convention, qui prendra fin le 30 octobre, figure une foire-exposition dans le but de promouvoir les échanges d'idées et la commercialisation de technologie dans les médias publics et la projection de documentaires de 10 pays, de compagnies dédiées à la fourniture de

technologie, à l'étude des publics et aux productions de scénographies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73857-les-espaces-theoriques-de-la-convention-de-radio-et-de-television-souvent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba